

La propuesta hecha por los S.S. D. Vicente Vergara y D. Pedro Marin se dirige á manifestar q. en la escuela de Matemáticas pumas, no es posible q. la duración de las etapas pumas produzca las ventajas q. el Gobierno se propuso en su establecimiento, y la municipalidad de doce años que, sea ó de conceder al profesor q. los descansos para alguna gratificación q. recomienda ser muy leves o nulos.

La Comisión no votó q. sea conforme con la primera de estas indicaciones, sino q. reconoce la urgente necesidad de dar más ampliación a esa enseñanza. Por lo común se emplean dos años en el estudio de las matemáticas pumas, y si anualmente ha de abrirse un nuevo curso, no es posible q. en el corso

